

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas Berkat dan Rahmat-NYA dalam memberi petunjuk dan kemudahan, sehingga tesis dengan judul "**Pengaruh Strategi Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Biologi, Kemampuan Berpikir Kritis, dan Retensi Siswa Sistem Ekskresi Manusia di Kelas VIII SMP Swasta Markus Medan**" dapat diselesaikan.

Penyelesaian tesis ini merupakan salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Magister pada Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan pemikiran dari pembimbing yang terhormat Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing II. Terima kasih atas segala saran, nasehat, bimbingan, motivasi, dan kemudahan yang selalu Ibu/Bapak berikan.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Si, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Bapak Dr. Syarifuddin, M.Si, selaku narasumber, yang telah memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan tesis ini. Kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, dan Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku validator ahli instrumen hasil belajar dan kemampuan berpikir kritis siswa, yang telah banyak memberi masukan dan saran untuk kesempurnaan instrumen penelitian.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada seluruh dosen, staf administrasi, teman-teman seangkatan 2013 khususnya kelas B2 Eksekutif dan seluruh keluarga besar Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan ilmu dan bimbingan selama penulis menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Wesli Aritonang, selaku Pimpinan Perguruan SMP Markus Medan, Bapak Rinaldi Rumapea, S.Pd, selaku Guru Biologi di Sekolah SMP Markus Medan yang telah memberi izin dan memfasilitasi peneliti untuk melakukan penelitian pada siswa SMP Markus Medan.

Ucapan teristimewa untuk orang yang saya kasihi dan hormati Bapak T. Pardede dan Ibunda R. Aritonang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil Bapak dan Mamak menuntun Saya dalam menyelesaikan studi ini. Terkhusus untuk kakak tersayang Vikha Pardede, M. Pd beserta abg Imran Tampubolon, SP, dan Griselda, abang tersayang Battio Pardede, S.Pd, adik tercinta Firman Pardede, ST, suami terkasih Jefry Hasiandy Silitonga, ST, dan Weny Pintalitna, M. Pd beserta Winny Limbong, M. Pd yang telah memberikan doa, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai selesai serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan yang selalu memberkati dan memberikan anugrah, kasih, dan karunia kepada segenap pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Menyadari akan keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki, maka saran dan kritik yang bersifat konstruktif dan inovatif dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan. Amin.

Medan, April 2016

Penulis,

Venisha Elisabeth A Pardede

NIM : 8136174039

